

Und plötzlich ist nichts mehr, wie es war...

In der Nacht zum 10. Juni hat eine Schlammflut das Gebäude der LVR-Paul-Klee-Schule Leichlingen verwüstet.



175 besondere Kinder mit 175 besonderen Anforderungen besuchen zurzeit die LVR-Paul-Klee-Schule in Leichlingen.

Unsere Förderschule wird von Kindern mit körperlicher und motorischer Beeinträchtigung sowie mit chronischer Erkrankung besucht.

In den vergangenen Jahren wurden mit Hilfe von Spenden viele schulische Anliegen unterstützt. Dazu gehören z. B. zwei Schulbusse, die für Klassenfahrten, Ausflüge, Unterrichtsfahrten zu außerschulischen Lernorten etc. benutzt werden. Des Weiteren konnten therapeutische Hilfsmittel und -geräte sowie pädagogische Fördermaterialien durch Spendengelder angeschafft werden. Davon ist vieles leider stark beschädigt oder völlig zerstört worden.

Unsere Schadensbilanz:

- Totalschaden eines rollstuhlgerechten Kleinbusses
- Beschädigung therapeutischer Hilfsmittel und Fördermaterialien für die Physio- und Ergotherapie
- Beschädigung von Pflegehilfsmitteln wie z. B. Lifter des gesundheitlichen Pflegezentrums
- Zerstörung und Beschädigung der Instrumente der erfolgreichen Schulband „Lazy Beat Bones“
- Verlust und Beschädigung von Sportgeräten zur Bewegungsförderung von Kindern mit Behinderung



Bitte unterstützen Sie uns, damit es bald wieder so ist, wie es war...

Spendenkonto der LVR-Paul-Klee-Schule:

**Förderverein LVR-Paul-Klee-Schule Leichlingen
Kreissparkasse Köln
DE35 3705 0299 0370 5660 70**

Benötigen Sie eine Spendenbescheinigung, schreiben Sie uns bitte eine e-Mail an: fv-pks@web.de

Förderverein LVR-Paul-Klee-Schule Leichlingen e.V.
Neukirchener Str. 58 – 60, 42799 Leichlingen